

＝心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなで＝
はやね・はやおき・あさごはんを実践しましょう！

学校だより



わかくさ

大和町立吉田小学校
平成29年11月14日
第 14 号
校長 遠藤 実

11月も半ばを迎え、子供たちはみんな元気いっぱいです。

※3年生林間教室2「秋を満喫してきました。」2日(木)※

深まる秋、3年生が第2回目の林間教室に行ってきました。今回も吉田愛林公益会の本木さんのご指導で吉田の森を見てきました。前に行ったときとはまた違った森の様子に目を丸くする子供たちでした。今回は少し長く歩いて、森の自然をじっくりと観察しました。帰ってくるなり「花が咲いていました。」「不思議な赤い実がありました。」「葉っぱがいろいろな色になっていてきれいでした。」と次々に教えてくれました。その様子から本当に楽しく充実した活動だったことが分かりました。引率の先生方も「山をこんなにじっくりと歩いたことはありませんでした。とてもいい体験でした。2年間続けて行かせてもいいかもしれません。」と話していました。山は行くたびに違った表情を見せてくれます。行けば行くほどその不思議やおもしろさに出会います。来年も素晴らしい体験ができることを楽しみにしています。そして、山を知り尽くした吉田愛林公益会の本木さんのお陰で、たくさん学ぶことができました。本当に感謝しています。



嘉太神分校の木々も色づきました。

{森の中をどん

ん進んで行くと目の前がぱっと開けます。山も手をかけてあげることが大切です。}

※5年生稲こき作業終了。おいしい餅米がたくさんとれました。7日※

5月の田植えから稲こき作業までたくさんの過程を経て、子供たちが携わる最後の作業である稲こきが行われました。これまでたくさんの方々にお世話になりました。病気に負けない丈夫な苗を作ってくださったり、脱穀などの農業機械をお借りしている 相澤誠考さん、田んぼをお貸しいただき、稲作全般でのご指導や子供たちでは手が回らない細かな作業をしてくださった 高橋 了さん、様々なお手伝いをしてくださった婦人会の皆様、保護者の皆様、本当に多くの方々のご協力によってこの活動が成り立っていることに感謝しています。もちろん学校の要、堀籠勝雄さんにも感謝しています。11日は待ちに待ったふれあい祭りでした。今度はおいしいお餅を作ってくれる保護者の皆様に感謝です。



4年生が来年のために見学に来ました。しっかりとメモを取りながら学びます。

※6年生みどりの少年団秋季林業体験「下草刈り」に行きました。7日(火)※

6年生がみどりの少年団秋季林業体験に行ってきました。今回は、アオダモを植えた体験の森で下刈りの作業に取り組んできました。先日、3年生が吉田愛林公益会の本木さんと一緒にしっかりときれいに手を加えられた美しい森を探検して来ましたが、今回6年生はその基となる林業体験「下草刈り」をしてきました。何気なくみている山々も丁寧に手を加え大切に育てていかなければならないこと、森林の多い吉田、そして日本の山々に思いをはせながらしっかりと取り組んできました。きっとこれからもこの活動が受け継がれ、素晴らしい山林へと成長してくれることでしょう。ぜひ皆様も、吉田の山を見る度に子供たちの姿を思い出してみてください。



※ふれあい祭り！大成功です。11日※

今年もPTAふれあい祭りが行われました。この行事は保護者の皆様が中心になって積極的に進めていただいています。先生方も子供たちも大変楽しみにしている行事です。今年は、6年生の神楽が会食の前におこなわれるなど昨年と変わったところがありましたが、大変スムーズに実施することができました。また、地域の方々のご協力でおこなわれる各体験コーナーも大変楽しく充実したものになったようです。恒例の餅つきも皆さん手慣れたものでした。婦人会の方のあいどりの技！餅をちぎる姿にもさすがの貫禄を感じました。楽しい行事を開催していただき本当にありがとうございました。

☆各コーナーのご紹介☆

【手作りコーナー】

【わりばし鉄ぼうを作ろうコーナー】

【グランドゴルフコーナー】



☆みんなで餅つき☆

☆金取神楽披露☆



◎手作りコーナーは、佐々木裕美さん・更生保護女性会の皆様のご協力をいただきました。

◎わりばし鉄ぼうを作ろうコーナーは、PTA副会長相澤敏晴さん・保護者の皆様にご協力をいただきました。

◎グランドゴルフコーナーは、吉田グランドゴルフ協会の皆様にご協力いただきました。

◎餅つきには、吉田婦人会の皆様にご協力いただきました。

本当にありがとうございました。来年もどうぞよろしく願いいたします。